



## Appel à projets Pauvreté– Crise de l'énergie

### Critères de sélection

Il sera tenu compte des critères suivants :

Dans quelle mesure :

1. l'organisation a déjà de l'expérience avec le public cible bénéficiaire ;
2. l'organisation offre un service à un nombre important de bénéficiaires ;
3. l'organisation est confrontée à une situation de crise qui la met sous pression.

La Fondation veut avant tout répondre rapidement aux besoins aigus sur le terrain. Aucune condition supplémentaire n'est imposée.

Depuis de nombreuses années, la Fondation a construit des relations de confiance avec les organisations de lutte contre la pauvreté. Dans ce cadre-ci, elle n'exigera pas de rapport d'évaluation. Néanmoins, les organisations bénéficiaires de cet appel pourraient être recontactées par la Fondation dans le cadre d'une enquête d'évaluation de cet appel.